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RELATO SUMARIZADO 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: Antônio Nazareno Guimarães Mendes, Arnaldo Pereira 

Vieira, Maria de Fátima Piccolo Barcelos, André Vital Saúde, Lourival Marin Mendes, Lea 

Silveira Sales, Marx Leandro Naves Silva, Rosana Vieira Ramos, Nilson Salvador, César Freire 

de Carvalho, Paulo César Lima, Mário Sobral de Abreu, Raimundo Vicente de Sousa, Nadiel 

Massahud, Eduardo Pinto Filgueiras, Ricardo de Souza Sette, Antônio Gilberto Bertechini, 

Alcides Moino Júnior, Samuel Pereira de Carvalho, Carlos José Pimenta, Antônio Maria Pereira 

de Resende, João Chrysostomo de Resende Júnior, José Rodrigues Alves Almeida e Silva, 

Fábio Costa Lasmar, Ney Maurício Bello, Nivaldo Oliveira, Ismene Nicoline, Cecília de Souza 

Cordeiro, Lucas Marques Pereira, Rodrigo Matsumoto Cobra, Nelson Venturin e Antônio Claret 

dos Santos. 

 

CONSELHEIROS AUSENTES: César Augusto Brasil Pereira Pinto, José Tarcísio Lima, Elaine 

das Graças Frade, Giovana Daniela de Lima, Flávio Monteiro de Oliveira e Renan Grulli 

Gregório. 

 

AUSENCIAS JUSTIFICADAS: Moacir Pasqual, Gabriel José de Carvalho, Cláudia Maria 

Ribeiro, Carlos Magno Alvarenga, Renato Paiva, Nilton Nagib Jorge Chalfun, Éber Teixeira de 

Paula e Elisa Zwick. 

 

1. Ata da 22ª reunião do CUNI, de 01/11/2011. Aprovada. 
 

2. Recurso contra decisão exarada pela Comissão Eleitoral. Acatado o parecer da Câmara 
de Legislação. 

 

3. Adequações no Estatuto da FUNDECC, conforme solicitação do conselheiro Antônio 
Maria Pereira de Resende. Resolução CUNI 083 de 17/11/2011 

 

4. Recurso interposto por Frederico Rafael Vargas Rocha contra decisão do CEPE, que 
indeferiu o reconhecimento de seu título de mestre em Administração obtido na 
Universidad Rey Juan Carlos/Espanha. Resolução CUNI 084 de 17/11/2011 

 

5. Regimento Interno da Assessoria de Comunicação Social. Não discutido 
 

6. Regimento Interno da Pró-Reitoria de Planejamento e Gestão. Não discutido 
 



7. Assuntos Gerais. a) O conselheiro Eduardo Pinto Filgueiras parabenizou o Setor de 
Transportes da Universidade pelos bons serviços prestados, ressaltando o bom 

atendimento e profissionalismo dos motoristas; b) A conselheira Léa Silveira Sales 
parabenizou a comunidade universitária da UFLA pela classificação obtida como a 
melhor Universidade de Minas Gerais e a segunda colocada no ranking nacional, 
segundo o Índice Geral de Cursos (IGC), divulgado pelo INEP/MEC. Deu ciência aos 
conselheiros sobre o Colóquio de Filosofia, a realizar-se no próximo dia 28/11. Falou 
ainda a respeito da queixa de estudante do curso de Filosofia, que relatou problemas 
para ingresso na moradia estudantil da UFLA. O Senhor Presidente disse já ter ciência 
do ocorrido e que providências já foram tomadas para resolver as deficiências 

apontadas; c) O conselheiro Paulo César Lima parabenizou a UFLA pela classificação 
no IGC. Relatou os problemas enfrentados pelos professores do Departamento de 
Ciências Exatas, que ministram aulas aos sábados, que por vezes encontram os 
espaços reservados para as aulas, ocupados por outras atividades, sem autorização ou 
ciência da Pró-Reitoria de Graduação e/ou Diretoria de Registro e Controle Acadêmico. 
O Senhor Presidente assumiu que pleito é justo e que os problemas relatados tem que 

ser resolvidos; d) O conselheiro João Chrysostomo de Resende Júnior ressaltou a 
importância da classificação obtida pela UFLA no IGC, destacando as colocações 
obtidas por outras IES e outras particularidades do índice, cujas notas no ENADE, 
possuem grande peso no resultado. Concluiu que a UFLA apresentou melhora de 3,6% 
na média entre os cursos avaliados, em relação à avaliação anterior. 

 

Término: 20h25 


